



# Antequera renueva su calificación de Centro Comercial Abierto

La ciudad renueva por cuatro años su distintivo como Centro Comercial Abierto, aspecto clave a la hora de solicitar ayudas y recibir inversiones por parte del ente autonómico



El alcalde Manolo Barón, la delegada territorial de Empleo, Empresa y Trabajo Autónomo, Carmen Sánchez, la responsable de Comercio, Ana Cebrián, la responsable de Promoción del Empleo, Paqui Sánchez y el presidente de la ACIA, Jorge del Pino, informan en rueda de prensa sobre esta nueva certificación.

Antequera renueva, por cuatro años más, su distintivo como Centro Comercial Abierto. Importante certificado que permitirá potenciar al mercado local y de cercanía, a través de acciones conjuntas entre instituciones y la propia ACIA Antequera.

Es un paso fundamental en aspectos tan importantes como la digitalización del comercio local, la creación de empleo, la recepción de ayudas e incentivos o la modernización del comercio local.

El Centro Comercial Abierto de Antequera es pionero en Andalucía desde 1997. Es el primer CCA de todo el territorio andaluz. El comercio local es un aspecto fundamental en la economía de la ciudad, y en la creación de empleo, con casi 400 negocios integrados en el sector comercial de Antequera.

"El comercio local es uno de los principales motores de la economía de nuestra ciudad", señaló el alcalde en su intervención.

